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Сегодня прошёл очень насыщенный и интересный день летней 

филологической школы. Сегодня в школе был «Парк Науки и Культуры».  

Это такое мероприятие, которое помогает понять, чем мы занимались 

весь учебный год. На это мероприятие приглашаются различные гости, 

которые ходят по станциям и слушают различные рассказы ребят на разные и 

определенные темы. 

 

 В этом году было интересное открытие Парка Науки и Культуры. 

Сначала одна из учащихся нашей школы, спела очень красивую песню про 

наш родной город. Затем ученики 10-х классов, рассказали нам, что будет на 

этом мероприятии, их речь так же переводилась на английский язык.  

После этого ученики 7-х и 8-х классов станцевали вальс, посреди номера 

прервалась музыка, но не обращая на это внимания, они продолжали 

танцевать. Это очень трудно, но они справились! После открытия все 

направились в школу и в спорткомплекс, где были различные станции. Все 

представляли свои макеты, проекты и мастер-классы. Было очень 

увлекательно! Сама я представляла проект нашего класса на тему «Берлинская 

операция. Взятие Рейхстага». Другие ребята нашего класса представляли 

другой наш проект «Универсальный стадион».  



На этом мероприятии было очень много всего интересного, 

присутствовали разные гости, их было очень много. В маленьком перерыве, я 

сама посетила некоторые мастер-классы, мне очень понравилось.  

Затем мы получили задание: у трёх любых человек (учителей, гостей, 

ребят и других) взять интервью, где нужно будет спросить о том, понравилось 

ли им это мероприятие, нужны ли такие мероприятия нашей школе, какие 

макеты и мастер-классы больше всего понравились им. Я брала интервью и 

работала в паре с Власовой Александрой, одной из учащихся моего класса. Мы 

брали интервью у учителя биологии Ольги Анатольевны, у Епископа Николая 

и у одной из учащихся нашей школы Мерцаловой Дарины. Вот что у нас из 

этого получилось:  

 

Интервью  Епископа Николая: 

-Здравствуйте, мы ученицы 7 «Ф» класса, Киреева Виктория и Власова 

Александра, можете пожалуйста представиться?  

-Епископ Николай.  

-Можете, пожалуйста сказать, понравилось ли вам открытие «Парка 

Науки и Культуры»?  

-Понравилось открытие, понравилось то, что было представлено в парке, и то, 

что было представлено на площадке около школы и в самой школе, и в 

спорткомплексе. Всё очень интересно и познавательно. Мне, как взрослому 

человеку очень интересно то, чем занимаются ученики 23-ой школы.  



-Посещали ли вы какие-нибудь мастер-классы? 

-Обязательно посещал, практические на всех наиболее мне интересных 

площадках я останавливался. Прошёл мастер-класс «Диспансеризация». 

Измерил вес, уровень глюкозы, давление и всё, что необходимо.  

-А какие мастер-классы вам больше всего запомнились?  

-Вот наверное «Диспансеризация» больше всего и запомнилась. У меня кровь 

брали даже.  

-Какой по вашему мнению самый интересный макет?  

-Это очень сложный и провокационный вопрос, потому что видно на всех 

станциях, что дети со своими педагогами вкладывали большие силы, большие 

усилия, большое внимание уделяли своим станциям тому, что они 

представляют сегодня на этой выставке в этом парке.  

-Как вы думаете, нужны ли такие мероприятия нашей школе?  

-Обязательно нужны. Они в первую очередь нужны детям, и не в последнюю 

очередь нужны самим учителям. Чтобы знать к чему стремиться, чтобы знать 

свои способности, чтобы знать цели своей жизни. Это очень нужно, очень 

необходимо понимать ученикам какое место дальше они хотят занять в этой 

жизни.  

-Спасибо большое!  

 



Здравствуйте, я ученица 7ф класса Мотырева Диана. 

Сегодня мы посетили мероприятия под названием "Парк Науки и 

Культуры" 

Для начала ученики филологических классов подготовили нам небольшое 

выступление. Ученики 8-х 7-х классов подготовили вальс, где достойно 

показали свой танец, несмотря на то что в какой-то момент музыка 

выключилась, ученики продолжили танцевать как ни в чем не бывало, это 

показало их профессионализм.  

 

После того как мы посмотрели выступление, мы посетили сам "Парк науки 

и культуры ". Все ученики наши школы приняли участие в этом мероприятии, 

подготовили очень много интересных проектов и опытов, на которые могли 

посмотреть гости. Мальчиков в основном интересовали сбор автоматов, 

военные макеты и тому подобное. Ученики нашего класса брали интервью у 

гостей и сейчас я хочу поделиться впечатлениями одного из них. 

-Здравствуйте мы ученицы 7ф класса Мотырева Диана и Косицына 

Эвилина, представьтесь пожалуйста 

-Депутат Комсомольской Городской Думы Служеникин Денис Сергеевич  

-Как вы оцените мероприятие, которое подготовила 23 школа? 

-Ну не для кого, не секрет то что 23 школа кузница талантов в городе 

Комсомольске-на-Амуре, поэтому сегодня рад быть здесь и наблюдать все 



проекты. Скажу, что интересно то, что и масштаб в первую очередь впечатляет 

и внимание не просто какому-то событию, а к деталям. 

-Чтобы вы могли добавить? 

- Я думаю здесь нет смысла что-то добавлять, поэтому пускай оно все 

развивается тем темпом, которым на сегодняшний день все и развивается. 

-Планируете ли вы посещать подобные мероприятия в дальнейшем? 

- Да, конечно, почему бы и нет, не вижу причин отказываться, мероприятие 

полезное, насыщенное, дети все подготовленные максимально, поэтому да, 

мероприятие достойное, готов посещать ещё очень много раз. 

-Спасибо!  

Интервью ученицы Мерцаловой Дарины:  

-Здравствуй, мы ученицы 7 «Ф» класса, Киреева Виктория и Власова 

Александра. Представься пожалуйста.  

-Я ученица 7 «Ф» класса, Мерцалова Дарина.  

-Скажи пожалуйста, понравилось ли тебе открытие «Парка Науки и 

Культуры»?  

-Да, мне очень понравилось.  

-Посещали ли вы какие-нибудь мастер-классы. И какие из них, вам 

больше всего запомнились?  

-Я посещала мастер-класс «Раскопки» и «Диспансеризация». И больше всего 

мне понравился мастер-класс «Диспансеризация».  

-Скажи пожалуйста, какой макет тебе больше всего понравился? 

-Больше всего мне понравился макет 7 «Ф» класса «Универсальный стадион». 

Он был очень красочный.  

-Хорошо. Как ты считаешь, нужны ли такие мероприятия нашей школе?  

-Да, я думаю, что они очень нужны. Они очень полезны.  

-Спасибо.  

 

Интервью учителя биологии, Ольги Анатольевны:  



-Здравствуйте, мы ученицы 7 «Ф» класса, Киреева Виктория и Власова 

Александра. Представьтесь пожалуйста.  

-Здравствуйте, я учитель биологии, Пахмутова Ольга Анатольевна.  

-Можете пожалуйста сказать, понравилось ли вам открытие «Парка 

Науки и Культуры»?  

-Сегодняшнее открытие было очень волнительным. Особенно  ярким 

моментом было, когда вдруг случайно выключилась музыка, но дети, 

танцующие вальс, чётко справились с поставленной задачей, и до самого 

конца они очень красиво станцевали. Мне так и захотелось заплакать в этот 

момент.  

-Посещали ли вы какие -нибудь мастер-классы, и какие из них вам 

понравились больше всего?  

-Я посетила мастер-класс по археологии, школа здоровья, сборка автоматов и 

по химии. По химии я даже сама приняла участие в проведении — 

эксперимента-это «Пенный фонтан». 

-Из всех присутствующих на сегодняшнем мероприятии макетов, вам 

запомнился какой -нибудь один?  

-Если говорить о макетах на тему «Великой Отечественной Войны», то самое 

большое впечатление на меня произвел макет «Невский пятачок» и наиболее 

масштабный макет, выполненный учащимися 5 «Б» класса «Брестская 

крепость» и 6 «Б» класса «Поезд Победы», а также конечно же и макет моего 

класса, любимого 7 «Ф»-это «Берлинская операция. Взятие Рейхстага». Ведь 

там очень интересные дополнительные материалы, кьюар- коды!  

-По вашему мнению такие мероприятия нужны нашей школе?  

-Я считаю, что такие мероприятия очень нужны нашей школе. Потому что они 

подводят итог работы детей за весь учебный год, можно сразу увидеть в каком 

масштабе работают ученики нашей школы, что они большие молодцы, им 

очень приятно, ведь они всегда очень ждут этого мероприятия «Парка Науки 

и Культуры» и очень борются за место, чтобы представить макеты. Это тоже 

очень любимое их мероприятие.  

-Спасибо большое.  

Подведя итоги, можно сказать одно: «Парк Науки и Культуры» очень 

интересное, захватывающее, увлекательное, яркое, красочное и 



познавательное мероприятие. Всем, учителям, ученикам и гостям оно очень 

нравится!  

Этот день был очень насыщенным! 

Киреева Виктория и Власова Александра 

Сегодня в школе состоялось торжественное открытие Парка науки и 

культуры. На территории парка были представлены интерактивные станции, 

мне больше всего запомнились станция оказания первой помощи. Также 

проводились мастер-классы, ученики школы демонстрировали собственные 

исследовательские и творческие проекты. 

Открытие Парка науки и культуры стало ярким и познавательным 

событием для учеников и гостей. 

 

 

Со мной в паре работала Анастасия Шубенкина, мы взяли интервью у 

нескольких человек  

 

 



 

Интервью 

-Здравствуйте, я ученица 7ф класса Дорошенко Олеся. Можно взять у вас 

интервью? 

 -Да.  

-Представьтесь, пожалуйста. 

- Меня зовут Алиса, я из 5 Б-класса.  

-Как вам сегодняшнее мероприятие?  

-Мне очень понравилось, было много всего интересного, я много чего узнала, 

все макеты были очень яркие.  

-Какие макеты больше всего запомнились? 

- Брестская крепость и Берлинская операция взятия Рейхстага 

- Посещала ли ты какие-нибудь мастер-классы?  

-Да. Я посещала раскопки, микроскоп и первую помощь. 

-Посещала ли ты какие-нибудь другие станции?  

- Мы смотрели, как закрашивают шопперы, потом нам рассказывали про 

исторические раскопки у Натальи Станиславовны. 

-Как ты считаешь, нужны ли такие мероприятия в школе? 



- Да, то что дети узнают много чего нового, это интересно и это развивает их 

творчество. 

-Спасибо ! 

 

-Здравствуйте, я ученица 7-го ф класса Шубенкина Анастасия. 

Представьтесь, пожалуйста.  

-Игнатенко Наталья Даниловна, учитель английского языка школы 23. 

- Можете, пожалуйста, ответить на наши вопросы. Как вы оцените наше 

это всё мероприятие? 

-Одним словом, супер! Это мероприятие кульминационное, самое яркое 

мероприятие. Конечно, поражает его масштаб. Сколько здесь творческих 

работ, которые выполнили учащиеся, такого еще в предыдущие годы не было. 

Появились новые аллеи парка, где представлены работы детей, от которых 

невозможно оторвать взгляд. Это и Аллея Город доброжелательный к детям, 

и Аллея Славы. Сколько творчества проявили дети, выполняя данные проекты. 

Это просто поражает.  

-Какие станции вам запомнились больше всего? 

-Локаций много. Все локации очень привлекательны, очень ценные. Ну, во-

первых, вот эти две аллеи, которые я только что сказала, они действительно 

все разные. Техники разные. Особенно поразила меня техника батика. 8 Б-

класс представили два панно в технике батика. Такого раньше у нас никогда 

не было. То есть это особая техника, которая потребовала большого 



количества времени, усилий и очень было сложно детям, как они сказали, это 

выполнить. Одна из работ «Дом со шпилем» будет подарена мэру нашего 

города даже. Заслуживают внимание практические зоны, плетения браслетов, 

спасающих жизнь. Вот это, пожалуй, никогда не было, но в связи с такой 

обстановкой в наше время — это очень ценный мастер-класс. Я сама 

поучилась, теперь уже, наверное, смогу и сама сплести такие браслеты, 

которые помогут нашим воинам на военной операции. 

Но также полезные практические зоны. Это фармакологическое лекарство из 

трав от различных заболеваний. И я измерила давление и сахар крови, 

театральная зона, мне вот пришлось даже поучаствовать в театрализации 

сказок, узнать техники, которые способствуют улучшению актёрских, так 

сказать, способностей. 

-Как вы считаете, нужны ли такие мероприятия в школе? 

- Они обязательно нужны, потому что где как ни на таком мероприятии 

родители увидят продукт своих детей, гости, и дети подтягиваются, то есть 

они чувствуют ответственность. Они видят, что их труд не пропал даром, что 

его увидят жители нашего города, ну, по крайней мере, нашего микрорайона. 

И это очень ценно, что дети могут представить плоды своего труда на таких 

выставках. Это действительно выставка, подобная ВДНХ, только в рамках 

нашей школы. 

-Спасибо за внимание! 

-Здравствуйте, я ученица 7 ф класса 

Дорошенко Олеся.  Можно ли взять у вас 

интервью? 

- Да, конечно.  

-Представьтесь, пожалуйста. 

- Меня зовут Ефимов Денис, я ученик 7-го 

кадетского класса.  

-Как вам сегодняшнее мероприятие?  

-Сегодняшнее мероприятие мне понравилось 

Было интересно рассказывать ребятам о 

нашем классном проекте и посещать другие 

занятия. 



-Вы посетили какие-нибудь мастер-классы? 

-Да, я посетил мастер-класс по вязанию браслетов выживания, это очень 

ценный опыт, я уже плел такие браслеты раньше, эти браслеты были 

отправлены бойцам специальной военной операции, чувствую я внес свой 

вклад к чему то большому. 

- Вам запомнились какие-то другие макеты? 

-  -Да, мне запомнился макет 7 ф и 6б классов. Они выглядели очень красиво, 

и ребята очень интересно о нем рассказывали.  

-Посещали вы какие-нибудь другие станции?  

-Да, я посетил театральную станцию, рассказали про техники для улучшения 

актёрского мастерства, участвовал в постановке сказки, было весело  

-Как вы считаете, такие мероприятия нужны школе? 

-Да, это интересно и очень развивает детское творчество, раскрывает их 

скрытые навыки, дети могут больше погрузиться в историю или какую-то 

проблему. 

 

 

 

 



Интервью участников и гостей Парка науки, культуры и спорта 

-Здравствуйте, я ученица 7ф Мерцалова Дарина, представьтесь пожалуйста.  

-Здравствуйте, я Сверкунов Руслан, ученик 10а. 

-Хорошо. Где вы побывали и что вам больше всего запомнилось?  

-Я побывал на выставке медицины, мне очень понравилось, там девочки брали 

кровь на сахар. Также я побывал на выставке оружия, где разбирали автомат 

Калашникова 74 модернизированный. Было много представлено интересных 

макетов, особенно военных сражений, а также, в принципе, технологичных, 

новых и химических представлений.  

-Нужно ли проводить такие мероприятия  в школе? 

-Да, я думаю, это очень интересно, тем более было представлено много 

эксклюзивных и интересных проектов. Может быть, ребята чем-нибудь 

вдохновятся, когда будут создавать свои годичные проекты. Очень интересное 

мероприятие. 

 

-Здравствуйте, я ученица 7ф класса, Марцалова Дарина, представьтесь 

пожалуйста.  

-Виктория Викторовна, учитель труда и технологии. 

-Понравилось вам мероприятие и что вам больше всего запомнилось? 

-Мероприятие понравилось конечно, я хочу остановиться на локации браслеты 

выживания, которые были на аллее памяти, посвященной сражениям в 

Великой Отечественной войне. Самое интересное и новинка в этой локации 

браслеты выживания, это не мастер-класс, то есть не обучение сплести 

браслеты выживания, а именно сплести быстрее на скорость, то есть 

соревновательные моменты, да, и качественнее. Кроме этого, ребята 

подписывали инструкции с пожеланиями, упаковывали, и эти браслеты будут 

переданы в фонд помощи, благотворительный фонд помощи, помогая.  

-Спасибо. 

 

 



-Здравствуйте, я ученица 7ф, Марцалова Дарина, представьтесь, 

пожалуйста.  

-Очень приятно, меня зовут Анастасия Олеговна.  

-На каких мероприятиях вы были и что вам больше всего понравилось?  

-Ну, сегодня я впервые посетила парк науки и культуры. Мне очень 

понравилась выставка картин. Особенно понравилась картина, где девушка 

нарисована с черепом. Что-то про вечную любовь и трагизм. Это было 

интересно посмотреть.  

Ещё там есть картина про улочку такую деревенскую. Она мне напомнила 

детство, юность. Она такая теплая, такая яркая. Прямо показала, что я вновь 

очутилась в своем детстве. Вечер, сумерки и целая жизнь впереди. Было очень 

приятно на нее посмотреть 

-Как вы думаете, нужны ли подобные мероприятия в нашей школе?  

-Да, конечно, они развиваются. Во-первых, они показывают, нам, взрослым, 

насколько талантливые дети учатся в этой школе. Во-вторых, они учат ребят 

демонстрировать свои умения и навыки, показывать плоды своих трудов, 

защищать свои проекты. Это очень здорово и очень интересно. Мне кажется, 

очень мотивационные такие мероприятия. Очень полезны тем, что 

показывают детям, что их возможности безграничны и всё, что они хотят 

сделать, обязательно могут получить.  

-Спасибо 

Сегодня состоялось открытие нового Парка науки, культуры и спорта, 

ставшего важным культурным событием для нашей школы.  

На этом мероприятии было много человек, которые пришли увидеть 

разнообразные экспозиции и интерактивные проекты.  

На первом этаже школы можно было увидеть уникальные поделки домов, 

созданные учениками школы. Каждая работа отражала творческий подход. 

Этот раздел мероприятия стал настоящей галереей. 

 В спортивном зале прошла масштабная выставка, на которой были 

представлены различные проекты, который делал каждый класс.  

Отдельное внимание было уделено военной тематике, которая также 

нашла свое место на выставке. Этот уголок включал образцы вооружения, 



такие как автоматы, мины и гранаты. Нам рассказали о каждом экспонате, 

делясь знаниями о их истории и применении. Этот раздел выставки вызвал 

особый интерес у молодежи, позволяя глубже понять историческую ценность 

и значение этих объектов. Все участники получили возможность не только 

участвовать, но и задавать вопросы. 

 Это мероприятие стало ярким событием, которое объединило людей 

разных возрастов и интересов. Оно показало, насколько важны такие 

инициативы для развития культуры и образования в обществе, а также для 

вовлечения молодежи в активную жизнь. 

Соловей Кирилл 

 

 

Здравствуйте, я ученик 7 ф класса Соловей Кирилл. Можете 

представиться, пожалуйста? 

Я Ольга Олеговна Пешкова, учитель английского языка.  

Понравилось ли вам сегодняшнее мероприятие? 

Безусловно, мне понравилось сегодняшнее мероприятие. Особенно 

запомнились мне исторические экспонаты, которые Наталья Станиславовна 

нам показала. Они были из Новосибирского музея и датировались 15-16 веком 

нашей эры. Также она рассказала нам об украшениях манджуров, которые 

были кочевниками и кочевали от Приморского края до Северного Китая.  



Насколько вы оцените это мероприятие? По десятибалльной шкале? 

Я думаю, что на 10 баллов, поскольку огромное количество макетов было 

представлено на данном мероприятии, учащиеся выполняли их в течение всего 

учебного года и были задействованы как исторические макеты, так и 

творческие макеты, что развивает в учащихся не только академическую 

одаренность, но еще и творческую одаренность. 

А что вам больше всего понравилось? Какие мастер-классы посетили 

или какой мастер-класс больше всего запомнился?  

Мне как человеку, интересующемуся искусством больше всего, 

понравилась выставка работ учащихся девятого класса, которые представили, 

как репродукции картин известных художников, так и работы, которые они 

отправляли на конкурс, рисуя уголки Хабаровского края, реки, а также свои 

творческие композиции.  

Спасибо вам большое. До свидания. 

Здравствуйте, я ученик 7Ф класса Кирилл Соловей. Можете 

представиться, пожалуйста? 

 Я ученица седьмого Б класса Хныкина Милана. 

Насколько вы оцените это мероприятие? 

 Ну, это на самом деле очень комфортное мероприятие. Тут можно 

увидеть абсолютно всех с нашей школы, родителей, учителей. Все с интересом 

слушают проекты, участвуют в различных мастер-классах. Очень хорошее 

мероприятие. 

 А вы смотрели какие-нибудь мастер-классы и какие больше всего 

они вам понравились? 

На самом деле мы сейчас не ходили по мастер-классам, но как только 

появится время, мы пройдёмся и оценим каждый мастер-класс. 

 Сколько человек участвовало в вашем проекте? 

 В нашем проекте участвовал весь класс. 

 Спасибо большое, до свидания. 



 

-Здравствуйте, я ученица 7ф класса, Бакалова Евгения, представьтесь 

пожалуйста. 

-Очень приятно, меня зовут Наталья Даниловна.  

-На каких мероприятиях вы были и что вам больше всего понравилось? 

-Парк науки и культуры работал в нескольких локациях. Что касается меня, я 

побывала практически на всех локациях, за исключением спортивной на 

улице. Я посетила Аллею Науки, Искусства. Все аллеи были очень хорошо 

представлены. Что касается Аллеи Науки, мне понравились научные 

эксперименты по биологии и химии, где можно было при помощи простых 

подручных средств, которые есть в каждой нашей домашней аптечке, 

посмотреть, как вывести пятно от зеленки или от йода простейшими 

подручными средствами.  

Порой мы не знаем этого, но эксперименты показали, что это очень просто. 

Что касается проектов, представленных на аллее «Город, дружелюбный к 

детям» также демонстрировали потрясающую фантазию детей. 

Они даже представили, как будет выглядеть наш стадион в будущем. Школа 

будущего, стадион будущего, будущее вообще! 

Запомнилось, как четвероклассник с глубоким пониманием дела рассказывал 

о портале, через который ученики будут телепортироваться в школу. 

Представьте себе, это говорит четвероклассник – насколько у него развито 

воображение! Мастер-классы на других локациях были замечательными. На 



Аллее Искусства делали шопперы, раскрашивали камни. Всё это, что было и в 

прошлые годы, но не утратило своей привлекательности. 

-Спасибо 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-Здравствуйте, я ученица 7ф класса, Бакалова Евгения, представьтесь 

пожалуйста. 

-Здравствуйте, я Ли Артур, ученик 7к. 

-Что вам больше всего понравилось ? 

-Больше всего мне понравилось на выставке — это макеты по теме "Город 

доброжелательный к детям" Все классы хорошо подготовились и представили 

хорошие макеты чего бы они хотели видеть в нашем городе.  

Также мне понравилась церемония открытия научной выставки. Где ученица 

нашей школы пела песню и дети 7-8 классов танцевали русский вальс. 

-Нужно ли такие мероприятия проводить в школе? 

-Да, конечно, это очень интересно, тем более было представлено много разных 

и интересных проектов. Многие ребята могут чем-нибудь вдохновиться, когда 

будут делать свои годичные проекты. 

-Спасибо 



 

Здравствуйте, меня зовут Данилова Диана я ученица 7 ф класса. Сегодня 

мне удалось побывать в Парке науки и культуры, и это был день, наполненный 

яркими впечатлениями и новыми открытиями! Уже на открытии мероприятия 

стало понятно, что скучать не придется. Под звуки торжественной песни, за 

которой последовал грациозный вальс, организаторы рассказали о 

насыщенной программе и увлекательных локациях, которые ждали нас 

впереди. Первым делом мы решили начать со школы. Среди множества 

представленных локаций наше внимание привлекли макеты домов. Было 

интересно узнать, как современные технологии помогают создавать 

комфортное и экологичное жилье. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Следующим пунктом стал спортивный комплекс. Здесь была атмосфера 

активности и любопытства. Разнообразные мастер-классы, зрелищные опыты 

и впечатляющие макеты привлекали внимание посетителей всех возрастов. 

Но больше всего меня впечатлила локация, посвященная здоровью. 

Здесь можно было не только узнать много нового о своем организме, но и 

пройти экспресс-диагностику. Мне измерили вес и пульс, а также взяли кровь 

на анализ сахара. Было очень познавательно наблюдать за работой 

специалистов и узнавать результаты исследований в режиме реального 

времени. Эта локация наглядно показала важность заботы о своем здоровье и 

регулярных профилактических осмотров. 

В целом, посещение Парка науки и культуры оставило незабываемые 

впечатления. Мероприятие было организовано на высоком уровне, и каждый 

смог найти для себя что-то интересное и познавательное. Это отличный способ 

привить любовь к науке, расширить кругозор и провести время с пользой. Я 

уверена, что подобные мероприятия должны проводиться чаще, ведь они 

вдохновляют и мотивируют к новым знаниям и открытиям. 

Данилова Диана 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


